

# Papa y 80 mil peregrinos oran por la paz mundial

Ciudad del Vaticano, marzo 27 (AP). Más de 80 mil peregrinos oran hoy por la paz mundial con el Papa Juan Pablo II en el primer Domingo de Ramos del Año Santo Extraordinario de la Redención.

"Grito junto con vosotros: gloria y alabanza a vos, Cristo, Rey de la gloria eterna", dijo el Papa en su homilía durante la misa al aire libre en la Plaza de San Pedro oficiada para conmemorar el día en que Jesucristo entró en Jerusalén por un camino cubierto por los peregrinos con hojas de palma.

El Domingo de Ramos señala el comienzo de la Semana Santa, en que los cristianos conmemoran la Pasión y Crucifixión de Jesucristo a los 33 años.

Este Domingo de Ramos se conmemora dos días después que el Papa oriundo de Polonia inaugurara el Año Santo Extraordinario de la Redención de 1983, para conmemorar el 1950 aniversario de la muerte de Jesús. De acuerdo con la fe cristiana, la redención alude al sacrificio por Jesús de su vida para salvar a la humanidad. El Año Santo terminará el Domingo de Resurrección el año próximo.

El Papa comenzó las ceremonias de hoy con la bendición de las hojas de palma y olivo junto al obelisco en el centro de la Plaza de San Pedro. El Santo Padre, que vestía túnica roja y mitra dorada, marchó entonces al frente de una procesión hasta un altar erigido en las escalinatas de mármol de la Basílica de San Pedro.

Pasa a la página 41

## Viuda de Clark en favor del corazón artificial

Seattle, Estados Unidos, marzo 27 (Latin-Reuter). La viuda de Barney Clark, el primer hombre que recibió un corazón artificial, dijo anoche que los candidatos a ese tipo de operación no se deben sentir atemorizados por la muerte de su esposo.

"Les aconsejo que vayan por el corazón artificial", dijo Una Loy Clark en un mensaje de agradecimiento dirigido "a las personas de todo el mundo" que enviaron mensajes de aliento y cariño a su esposo.

Clark, un dentista retirado de 62 años, falleció el miércoles, 112 días después que le fuera implantado el corazón artificial.

La señora Clark, sus dos hijos, Gary y Stephen y su

hija Karen Shaffer, declararon durante una conferencia de prensa que el deseo de Clark de someterse a la operación no estaba motivado exclusivamente por su deseo de vivir. Quería ser un pionero en este tipo de intervenciones por lo bien que pudiera significar para la humanidad, añadieron.

"El nunca se rindió", acotó la señora Clark, "él nunca se dejó apesadumbrar y jamás, en mi presencia, tuvo una palabra de queja".

Pero apuntó que sufrió mucho después de la operación, declaró la señora Clark, para añadir: "Creo que tuvo bastante y me alivia muchísimo saber que ahora descansa en paz".



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA.

SIGUE EVACUACION. Lima, marzo 27 (AP). Un niño sediento y cansado llora mientras es ayudado a caminar hoy, para alejarse de la zona devastada por inundaciones y desprendimientos de lodo. Se informa que casi un centenar de personas han muerto y hay muchos desaparecidos. La evacuación comenzó hace varios días y hoy aún continúa.

## Abren otro frente contra sandinismo

Tegucigalpa, marzo 27 (UPI). Los insurgentes antisandinistas afirmaron ayer haber abierto un segundo frente cerca de la frontera con Costa Rica, y haber matado a 10 soldados nicaragüenses en su primer combate.

La emisora rebelde "15 de Septiembre", transmitiendo desde Honduras, dijo que el combate fue el jueves por la noche, cuando los rebeldes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias atacaron al caserío nicaragüense de Fátima.

Según la emisora, el líder rebelde Fernando "el negro" Chamorro habría

dicho que los insurgentes mataron a 10 soldados sandinistas durante el enfrentamiento, a unos 50 kilómetros de la frontera entre Nicaragua y Costa Rica.

"Este combate da inicio a la ofensiva del Frente Sur", manifestó Chamorro, y agregó que los rebeldes fueron rechazados por una "fuerza superior" de cerca de 80 soldados que custodiaban Fátima.

Comunicado

Mientras tanto, en Nicaragua, el go-

Pasa a la página 41



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA.

INAUGURA SEMANA SANTA. Ciudad del Vaticano, marzo 27 (AP). El Papa Juan Pablo II, llega hoy a la Plaza de San Pedro, para bendecir a unos 80 mil peregrinos y

orar con ellos por la paz mundial. El Pontífice dio por inaugurada con una procesión de palmas, la Semana Santa que comienza desde hoy, Domingo de Ramos.



AUDIENCIA PRIVADA. Ciudad del Vaticano, marzo 27 (AP). El Papa Juan Pablo II, posa hoy junto al embajador argentino en Roma, Carlos Ortiz de Rosas y su esposa, antes de una breve audiencia privada que les concedió tras los oficios religiosos en la Basílica de San Pedro, en que dio inicio a la Semana Mayor.

## Vaticano expulsa monja que no condena abortos

Ciudad del Vaticano, marzo 27 (Latin-Reuter). El Vaticano ordenó a una monja católica que renuncie de su cargo de jefa de un organismo de ayuda social estadounidense debido a su negativa a condenar los abortos realizados con fondos públicos, dijo hoy un vocero de la Santa Sede.

El funcionario, que pidió no ser identificado, dijo ser miembro de la Sagrada Congregación de Instituciones Religiosas y laicas que esta semana pidió a la hermana Mary Agnes Monsour que dimitiera a su cargo del organismo basado en Michigan. Agregó que la congregación dio su apoyo al arzobispo Szoka de Detroit quien ordenó a la hermana Monsour que denunciara

Pasa a la página 52

## Dar dinero a México es prematuro afirman

México, marzo 27 (UPI). El Subsecretario del Tesoro de Estados Unidos, Richard T. McNamar, dijo hoy aquí que es "muy prematuro ahora pensar en otorgar dinero fresco a México y saber si requerirá de más préstamos a corto plazo".

Al frente de una delegación de funcionarios, congresistas y diputados de alto rango de su país, McNamar llegó a México con el objeto de "asegurar que Estados Unidos entiendan bien la política económica" de este país.

"Debemos observar ahora las medidas que México está tomando para resolver su situación económica", dijo.

No se pueden establecer las próximas necesidades crediticias de México, pero hay una aparente posibilidad de que saldrá adelante en sus condiciones económicas actuales, estimó McNamar.

México, detrás de Brasil, registra la segunda deuda exterior más grande del mundo.

La deuda de México as-

ciende a 82 mil millones de dólares, y recientemente concretó un nuevo préstamo por 5 mil millones con bancos de Estados Unidos y otro más por 235 millones de dólares ante el Banco Interamericano de Desarrollo.

McNamar dijo que en los debates del Congreso estadounidense es difícil analizar los subsidios a organismos multilaterales como lo es el Banco Mundial, ya que hay otras prioridades como la alta tasa de desempleo en su país.

De otro lado señaló que Estados Unidos está interesado en sostener las relaciones comerciales no solamente con sus vecinos México y Canadá sino mantener su mercado abierto para todos los países del mundo.

En la Secretaría de Hacienda y Crédito Público de México, el funcionario norteamericano informó en una conferencia de prensa que se reunió con el titular de la dependencia, Jesús Silva Herzog, y con el canciller mexicano Bernardo Sepúlveda Amor.

## Estrategia común buscan desde hoy países pobres

Buenos Aires, marzo 27 (Latin-Reuter). Países del Tercer Mundo comienzan mañana una reunión de dos semanas en Buenos Aires para elaborar una estrategia común para presentar en la próxima sesión de la conferencia de Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo "UNCTAD" en Belgrado en junio.

El "Grupo de los 77", que en realidad incluye a 125

Pasa a la página 52